
An         Greifswald, den 02.07.2019 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Stefan Fassbinder 
Rathaus 
17489 Greifswald 

 

 

Kleine Anfrage Einsatz von Pestiziden und Herbiziden auf 

städtischem Gebiet 

  

Bezugnehmend auf die kleinen Anfragen von 2015 und 2018 zum gleichen Thema 
ergeben sich folgende Fragen:  
 
1. Kommt auf dem Gleis nach Ladebow immer noch Unkrautvernichtungsmittel zum 
Einsatz? 
 
Falls ja, bitten wir um eine detaillierte Auflistung, wann, welche Mittel und in welchen 
Mengen zum Einsatz gekommen sind. (Zeitraum 2018 und 2019) 
 
1.1. Welche Alternativen sieht die Stadtverwaltung, den Einsatz von 
Unkrautvernichtungsmitteln zu vermeiden? 
 
2. Setzen die Eigenbetriebe und städtischen Gesellschaften der Universitäts- und 
Hansestadt Greifswald Unkrautvernichtungsmittel auf städtischem Gebiet ein? 
 
Wenn ja, bitten wir um eine Auflistung der Flächen, der zum Einsatz gekommenen 
Mittel und deren Mengen pro Jahr. (Zeitraum 2018 und 2019) 
 
2.1. Welche Alternativen sehen die Eigenbetriebe und Gesellschaften, um den 
Einsatz von Unkrautvernichtungsmitteln zu vermeiden? 
 
 
 
 

Wir danken allen MitarbeiterInnen der Verwaltung für die Beantwortung der Fragen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Ihr 
 
Alexander Krüger 
 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
Fraktion in der Bürgerschaft der Universitäts- und Hansestadt Greifswald 
 

 


